


CONSIDERAN PAN Y PRI

Freno a las tarifas “no es para festejar”

Legisladores federales del PRI y el PAN criticaron el mitin de Claudia Sheinbaum en el Zócalo por considerar que, si bien “se debe reconocer” el logro en las negociaciones con el presidente Donald Trump para posponer la aplicación de aranceles, “no es para festejar”.

Coincidieron en que alrededor de 50% de las exportaciones mexicanas al mercado de Estados Unidos están incluidas en el tratado comercial, pero el resto corren el riesgo de la aplicación arancelaria.

“La suspensión arancelaria que anunció el presidente Trump el pasado 4 de marzo no es para festejar, el gobierno de Estados Unidos nos trae a toallazos y ahora habrá que esperar qué sucede en cuatro semanas, además de que preocupa la probable implementación de los aranceles recíprocos, que se refiere a lo que exportamos que no está incluido en el T-MEC, afirmó el coordinador del PRI, Rubén Moreira.

Subrayó que “es un golpe brutal porque las exportaciones mexicanas del año pasado fueron de 505 mil millones de dólares, es decir, 250 mil millones de dólares quedarían grabados con el arancel de

25 por ciento, cuando actualmente pagan 2.5 por ciento”.

La vicecoordinadora de los diputados del PAN, Noemí Luna, admitió que “debe reconocerse al avance y el logro alcanzado en las negociaciones, pero nada ha terminado, nada está decidido para celebrarlo. El gobierno del presidente Trump en cualquier momento cambia de opinión y nos sanciona con sus aranceles, porque tiene razón en sus acusaciones de los vínculos de los gobiernos de Morena con el crimen organizado y nada se ha hecho al respecto”.—*Victor Chávez*

“Estados Unidos nos trae a toallazos y ahora habrá que esperar qué sucede en cuatro semanas”

RUBÉN MOREIRA

Líder de Morena en San Lázaro